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          Тема выпускной квалификационной работы: «Организация внутреннего контроля в системе обеспечения экономической безопасности строительной компании (на примере ООО «ГлавФасадСтрой»)».Цель дипломной работы заключается в разработке предложений и рекомендаций по организации эффективной системы внутреннего контроля в обеспечении экономической безопасности ООО «ГлавФасадСтрой». Задачи исследования: 1. Изучение внутреннего контроля как элемента системы экономической безопасности строительной компании. 2. Выявление и оценка рисков и угроз в строительной сфере. 3. Исследование основных бизнес-процессов строительных компаний и присущих им рисков экономической безопасности. 4. Разработка предложений по организации внутреннего контроля в системе обеспечения экономической безопасности. В ходе работы проведена оценка рисков, контролей и экономической безопасности компании, выделены проблемы снижающие эффективность внутреннего контроля в целях обеспечения экономической безопасности ООО «ГлавФасадСтрой». Предложения и практические рекомендации: - создание открытых каналов коммуникации; -совершенствование политик внутреннего контроля; -внедрение финансового мониторинга и функций дополнительного контроля; -проведение анализа внешней и внутренней среды, оценка рисков; -разработка стратегии по управлению рисками; -проведение аудита.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Organization of internal control in the system of ensuring the economic security of a construction company (on the example of GlavFasadStroy LLC)". The purpose of the thesis is to develop proposals and recommendations for organizing an effective internal control system in ensuring the economic security of GlavFasadStroy LLC. Research objectives: 1. The study of internal control as an element of the economic security system of a construction company. 2. Identification and assessment of risks and threats in the construction industry. 3. Study of the main business processes of construction companies and their inherent risks of economic security. 4. Development of proposals for the organization of internal control in the system of ensuring economic security. In the course of the work, an assessment of the risks, controls and economic security of the company was carried out, problems were identified that reduce the effectiveness of internal control in order to ensure the economic security of GlavFasadStroy LLC. Suggestions and practical recommendations: - creation of open channels of communication; - improvement of internal control policies; - introduction of financial monitoring and additional control functions; - analysis of the external and internal environment, risk assessment; - development of a risk management strategy; - conducting an audit.
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